



令和4年7月20日 今治市立桜井中学校

明日から夏休みになります。この1学期は、コロナ禍ではありましたが、市総合体育大会を始め、少しずついろいろな教育活動を再開することができました。学校行事や体験学習など、子どもたちが生き生きと活動する場面が増えました。しかし、現在、県内の感染者が増加傾向にあります。感染症対策と熱中症対策を両立させながら、今後も教育活動を進めていきたいと思っております。御家庭でも御協力をよろしくお願いいたします。

1年生集団宿泊研修

7月10日、11日と大洲青少年交流の家で集団宿泊研修を行いました。初日は大洲の町並を舞台にウォークラリーと座禅体験を行いました。2日目はカヌー体験と軽スポーツ（インディアカ）を行い、友情の絆を深めました。天候にも恵まれ、充実した体験活動を行うことができました。



2年生職場体験学習

7月8日、9日と2日間、たくさんの事業所の協力を得て、職場体験学習を行いました。様々な業種の方からお話を伺ったり、業務の一部を体験したりすることができ、自分の進路を考える良い学習の機会となりました。



3年生進路学習会

7月4日に今治精華高校と、今治西高校の先生を講師に招き、進路学習を行いました。自分の進路について見詰め直す良い機会となりました。

